
ATA DE REUNIÃO DO COMITÊ MUNICIPAL DE ENFRENTAMENTO AO 
CORONAVÍRUS (COVID-19) 

Ao 07 (sete) dias do mês de outubro do ano de 2020, às quinze horas, no Gabinete do Prefeito Municipal 
de Presidente Olegário, o Comitê Municipal de Enfrentamente ao Coronavírus (COVID-19) se reuniu com 

Comissão Municipal de Gerenciamento da Pandemia da COVID – 19 com a presença da maioria dos 
seus membros. Foi realizada a presente reunião para dar continuidade a deliberação sobre o retorno das 
aulas presenciais nas redes estadual e municipal de ensino no âmbito deste Município. Primeiramente a 
palavra foi dada a Sra. Erilana Ferreira de Resende Vasconcelos, Diretora da Escola Estadual Padre 
José André Caldeira Coimbra, que informou ter feito um levantamento da quantidade de alunos 
residentes na zona rural que estão matriculados no 3º ano na referida instituição, bem como que fez 
contato telefônico com as famílias sendo que apenas 05 (cinco) responderam que permitiriam que os 
filhos retornassem as aulas presenciais nesse momento. A senhora Erilana ressaltou que não conseguiu 
fazer contato com todas as famílias residentes na zona rural. Ato contínuo aberto o debate a Senhora 
Lara Fernandes Rodrigues, Secretária Municipal de Saúde, informou que a disseminação do vírus do 
COVID-19 na zona rural encontra-se controlado, com baixo índice de contágio e que o retorno das aulas 
e com o trafego de alunos zona rural-zona urbana e vice-versa pode gerar grande circulação do vírus e 
por consequência um alto índice de contaminação da referida população, que conta com grande parte 
de pessoas idosas. Em seguida o Sr. Ronaldo Alves Pereira, Secretário Municipal de Fazenda, 
argumentou que o retorno das aulas presenciais seja na rede estadual, seja na rede municipal demandará 
uma reorganização dos alunos usuários do transporte escolar rural e que pela baixa demanda, presença 
facultativa e frequência em semanas ou dias alternados o Município poderia chegar a situação de arcar 
com transporte escolar de toda uma linha para apenas 1 ou até mesmo nenhum aluno, o que é 
inconcebível, por se mostrar desperdício de dinheiro público. O Senhor Ronaldo ressaltou ainda que 
tendo em vista que a frequência dos alunos serem em dias alternados teria que haver uma revisão dos 
contratos existentes pois atualmente os contratos preveem a execução do serviço todos os dias úteis do 
calendário escolar, o que pode gerar, inclusive a rescisão de alguns dos contratos de transporte escolar 
os quais atualmente se encontram suspensos. Pela Senhora Ana Maria Ferreira Sousa foi informado que 
a pesquisa realizada junto aos pais dos alunos matriculados na rede municipal de ensino revelou que 
apenas 17,6% dos pais são favoráveis ao retorno sendo que 84,6% dos pesquisados estão satisfeitos ou 
muito satisfeitos com as atividades remotas. Ato continuo o Exmo. Prefeito Municipal pediu que cada 
pessoa presente se posicionasse verbalmente sobre o retorno das atividades presenciais sendo que das 
12 (doze) pessoas presentes apenas a Sra. Erilana se absteve de votar, todos os demais votaram contra 
o retorno das aulas presenciais seja na rede rural, seja na rede estadual de ensino, restando concluído 
pela manutenção das atividades remotas, sem prejuízo de que o assunto volte a ser rediscutido caso 
haja mudança nos índices de contaminação do âmbito Municipal ou nos demais fatores que influenciaram 
a presente decisão. Nada mais havendo, restou encerrada a reunião. Presidente Olegário/MG, 07 de 
outubro de 2020.    
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